

平成26年度 美山小学校だより No.11



発行責任者 大舟木 茂夫 発行日：平成27年3月13日

卒業おめでとう

～～夢に向かって大きく羽ばたけ 美山の子どもたち～～
美山小学校長 大舟木 茂夫

平成26年度も残すところ1週間となりました。この1年間、保護者の方々、地域の皆様には、本校の教育活動に特段のご理解とご支援を賜りましたことに、心より御礼申し上げます。

今年度は【知】「自分の考えを分かりやすく書いたり話したりして、学び合う子ども」【徳】「元気においさつをし、主体的に行動する子ども」【体】「運動に進んで取り組み、よい生活習慣を身に付ける子ども」を具体目標に、どの学年の子どもも学習に運動に、そして各種行事に意欲的に取り組んできました。特に、大勢の前で発表する態度は、6年生の堂々とした姿を模範として、5年生以下の子どもたちも立派にできるようになりました。おいさつだけでなく、発表の仕方や態度も向上してきたと思います。

3月23日（月）にはその集大成として、今までの学習成果を歌や呼びかけ、返事や礼法等でしっかりと發揮し、厳粛な中にも子どもたちの卒業の喜びややり遂げた充実感が伝わる感動的な「卒業証書授与式」で、立派に成長した13名の卒業生を送り出したいと考えております。

今年の卒業生は、運動会やみやまっ子フェスタなどの学校行事、児童会委員会やクラブ活動、清掃班や通学班など、学校のリーダーとしての頑張りに加え、各種の発表大会、市の水泳大会や陸上大会などの対外的な行事においても、その活躍が光りました。創立141年を迎えた伝統ある美山小学校の新たな1ページを飾りました。

6年間美山小学校で学んだことに自信と誇りを持ち、船引中学校でも精一杯がんばってほしいと思います。卒業はゴールではなく新たな門出です。卒業生一人ひとりが、自分の夢に向かって大きく羽ばたいてくれることを心から期待しております。

【今後の行事予定】

- 3月23日（月）修了式、卒業式10:00～
24日（火）～4月5日（日）学年末、学年始休業
25日（水）教室移動作業9:20～（4・5年生登校）
26日（木）離任式9:30～
4月 6日（月）前期始業式、入学式10:00～
8日（水）新入生交通教室
13日（月）1年生を迎える会
17日（金）授業参観、PTA全体会、懇談会、PTA歓送迎会



鼓笛移行式より

※ 「美山めだかの学校」は、全校児童参加の下、3月6日（金）に終了いたしました。活動指導委員の皆様、保護者の皆様、地域の皆様には本当に感謝いたしました。放課後の子どもたちの安全な居場所づくりのために、平成27年度も4月24日（金）を開校日とし、全校児童参加で開校いたします。これからも、ご協力のほどよろしくお願いいたします。

◇ 授業参観・PTA総会・学級懇談会 ◇

2月27日（金）に、今年度最後の授業参観とPTA総会、学級懇談会が行われました。保護者の皆様には、1年間の子どもの成長を感じていただけたものと思います。PTA総会では平成27年度のPTA及び体育文化後援会の役員改選が行われ、下記の方々が選出されました。また、各学年では平成27年度の学年委員が選出されました。保護者の皆様には、今年1年間大変お世話になりました。次年度も、本校教育活動に対するご理解とご協力をよろしくお願いいたします。



◇ 平成27年度美山小学校PTA役員・体育文化後援会役員 ◇

<PTA>

会長 桑原 春光	副会長 鎌田 伸男	副会長 佐藤由美子	副会長 教頭	庶務 鎌田 清子	庶務 教務
会計 大原 義勝	会計 事務	監査 常任副委員長	監査 常任副委員長	監査 常任副委員長	監査 常任副委員長

<体育文化後援会>

会長 安瀬 昭宏	副会長 桑原 春光	副会長 鎌田 伸男	副会長 佐藤由美子	庶務 鎌田 清子	庶務 教務
会計 大原 義勝	会計 教頭	監査 代表区長	監査 常任副委員長	監査 常任副委員長	監査 常任副委員長

◇ 6年生を送る会・鼓笛移杖式 ◇

3月5日（木）は、6年生を送る会、鼓笛移杖式が行われました。6年生を送る会では、1年生から5年生までそれぞれの学年が工夫を凝らしたダンスや劇、ゲーム等を披露しました。6年生と一緒に楽しい時間を過ごすことができました。

移杖式では6年生の最後の鼓笛演奏のあと、下級生に指揮杖と楽器が渡され、5年生を中心となる新鼓笛隊での演奏が行われました。伝統を引き継いだ新鼓笛隊も素晴らしい演奏を披露することができました。



◇ Thank you very much ◇

3月6日（金）にThank you lunch partyが行われました。1年間お世話になった外国語活動の先生方に感謝の気持ちを伝え、昼食と一緒にとりました。6年生の代表児童が英語と日本語でお礼を、全員が英語で感謝の気持ちを伝えました。楽しく英語で話したり、聞いたり、遊んだりする活動を通して外国の方々とのコミュニケーション能力が育ってきています。



◇ ありがとうございました ◇

3月9日（月）は、6年生によるありがとうございましたパーティが行われました。保護者の方々と教職員が招待され、クイズやコント楽しみました。また、6年生全員による合奏と歌のプレゼントもありました。

卒業式まで数日となりましたが、一人一人がしっかりと目標をもって、小学校生活のしめくくりに取り組んでいます。

